



JUNTA DE ANDALUCIA

D. Gral. de Infraestructuras

C/ Pablo Picasso, s/n

41018 Sevilla

Madrid, a 24 de junio de 2016

Estimados Sres.:

Me dirijo a Ustedes como Patrono de la Fundación CEA, que entre sus fines fundacionales tiene contemplado el fomento de la Seguridad Vial y la reducción de los accidentes de tráfico, para informarles de los siguientes hechos que han sido puestos en nuestro conocimiento:

“Quisiera denunciar el abandono de las vías secundarias, para ser más exactos mi queja es del estado en el que se encuentra la carretera entre Jimena de la Frontera y Ubrique (Cádiz). Existe una dejadez muy grande. Se entiende que autovía no se hará nunca, pero por lo menos que cumplan un mínimo de seguridad. Las zonas rurales también necesitan unos accesos seguros, no sólo las vías de mucho tránsito”.

Es nuestro deseo que por parte de quién corresponda, en primer lugar, verifique los hechos aquí denunciados y que posteriormente se adopten las medidas necesarias para subsanar las deficiencias denunciadas y mejorar la Seguridad Vial en la citada vía, rogándoles nos comuniquen las acciones que van a llevar a cabo a tales efectos.

Agradeciendo de antemano su atención y a la espera de que se tomen las medidas necesarias para una circulación más segura, sin otro particular, reciban un cordial saludo.

Atentamente,

Fundación Comisariado
Europeo del Automóvil

María Isabel Muñoz Villas

Patrono de la Fundación CEA